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          Данная работа посвящена проектированию систем водопонижения и водоотведения на участке с устройством дренажной сети, канализационной сети и локально очистных сооружений, разработке благоустройства и проектированию фундамента.
На основании инженерных изысканий и открытых данных сети интернет информации проведён анализ местности и перед началом проекта поставлены цели разработать:
	Благоустройство территории.
	Провести анализ конструкции 2-х этажного жилого коттеджа.
	Выбрать вид и размер фундамента
	Водоотведение сточных вод из жилого дома.
	Схему установки локально очистного сооружения.
	Мероприятия по понижению уровня грунтовых вод и защите территории от подтопления.
	Отвод ливневых стоков.
Для достижения этих целей были проанализированы инженерные изыскания на участке и технические рекомендации и решены следующие задачи: зонирование участка и благоустройство с учётом удобства и правил размещения объектов; исполнение и обоснование конструктивные и объёмно-планировочный решений с разработкой конструкций, типовых узлов и фрагментов; сбор нагрузок на фундамент, расчет параметров ленточного фундамента и определение давления на грунт под подошвой фундамента; проектирование внутренней и внешней канализационной системы с разработкой 3D схемы и типовых узлов; анализ и выбор очистных сооружений с установкой и проверкой на всплытие; проектирование дренажной сети для отвода высоких грунтовых вод, проектирование дождевой открытой канализации.
        

        
          This final graduation work is devoted to the design of water use and water disposal systems on the site using a drainage system, sewer system and local treatment facilities, the development of landscaping and the design of foundations. 
Based on engineering surveys and open data from the Internet information network, an analysis of the area was carried out and before the start of the project, the goals were set to develop:
	Landscaping and site finishing.
	Analysis of the design of a 2-storey residential cottage.
	The choice of the type and size of the foundation.
	Wastewater from a residential building.
	Installation scheme of a sewage disposal.
	Measures to lower the groundwater level and protect the territory from flooding.
	Discharge of storm drains
To achieve these goals, engineering surveys at the site and technical recommendations were analyzed and the following tasks were solved: zoning of the site and landscaping, taking into account the convenience and rules of placing objects; execution and justification of structural and space-planning decisions with the development of structures, typical units and fragments; collecting loads on the foundation, calculating the parameters of the strip foundation and determining the pressure on the soil under the sole of the foundation; design of internal and external sewer systems with the development of 3D schemes and typical nodes; analysis and selection of treatment facilities with installation and testing for ascent; designing a drainage network for the removal of high groundwater; designing an open rainwater drainage system.
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